



Reforma electoral debe ser resultado de amplio consenso para no arriesgar estabilidad y paz: Córdova

De aprobarse una reforma electoral, debe ser el resultado de un amplio consenso, ya que de haber imposición o exclusión será fuente de problemas que pondrían en peligro una estabilidad y paz pública que hoy tenemos en el país, advirtió el presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello.

En un video publicado en redes sociales, el titular del INE hizo votos porque los trabajos que se han iniciado en la Cámara de Diputados para discutir la iniciativa de reforma electoral pueda debatida y en su caso aprobada a través de una actitud incluyente y abierta a amplios consensos.

En este sentido, destacó que en junio pasado solicitó a la Comisión de Venecia una opinión sobre las propuestas que se han promovido este año ante el Congreso de la Unión, y destacó que hace unos días recibió respuesta de ese organismo.

Puntualizó que entre las muchas conclusiones y recomendaciones emitidas en dicha opinión destaca “la necesidad de construir cualquier reforma con un amplio consenso que impida mayoritarios y exclusiones, que de darse, van a ser inevitablemente la fuente de problemas que hoy ya superamos en materia electoral”.

“En este contexto, han dado inicio los trabajos de una reforma electoral, que de prosperar, ojalá por el bien de todos, sea resultado de un diálogo respetuoso y de coincidencias y consensos amplios e incluyentes, que es siempre -lo hemos dicho desde el INE- condición indispensable para el sostenimiento de nuestra democracia; de otro modo, pondríamos en peligro una construcción política de 30 años que hoy es fuente de estabilidad y paz pública”, alertó.

Lorenzo Córdova afirmó que una reforma electoral requiere siempre del máximo consenso posible y que es el resultado del diálogo y el acuerdo entre las fuerzas políticas, y de un diagnóstico certero sobre el funcionamiento del sistema electoral que pretende modificarse.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/reforma-electoral-debe-ser-resultado-de-amplio-consenso-para-no-arriesgar-estabilidad-y-paz-cordova>